

Ce chrétien qui écrivait ainsi avait environ 28 ans. Les parents chrétiens feraient bien d'inscrire ces paroles en lettres d'or dans la chambre de leurs enfants, afin qu'ils puissent les méditer à loisir et surtout les mettre en pratique au moment venu.



CHARITE DE SAINT LOUIS

Quand saint Louis trouvait un pauvre en son chemin,
 Il lui faisait l'aumône et lui baisait la main;
 Car il considérait la pauvreté chrétienne
 Comme une majesté plus haute que la sienne.
 A ses yeux, la misère était une faveur
 Divine qui nous fait ressembler au Sauveur.
 Et, songeant à Jésus exposé chez Pilate,
 Au Fils de Dieu drapé d'un lambeau d'écarlate,
 Les épines au front, le roseau dans les doigts,
 Le pieux souverain, le meilleur de nos rois,
 Devant le malheureux sacré par la souffrance,
 Inclinaït humblement la couronne de France.

François COPPEE.



"LA VOIX NATIONALE"

En juillet dernier les missionnaires colonisateurs du Canada, dont M. l'abbé J.-A. Ouellette est le directeur et S. G. Mgr Hallé le supérieur ecclésiastique, ont commencé la publication d'une revue mensuelle appelée "La Voix Nationale" et destinée à les aider dans leur oeuvre. Nous sommes heureux de reproduire la lettre que S. G. Mgr Hallé a adressée au directeur de la nouvelle revue, à laquelle nous souhaitons bienvenue et succès.

Cher Directeur:

Après plusieurs semaines d'un travail très ardu vous avez enfin lancé dans le public votre grande revue populaire: "La Voix Nationale."

Je suis heureux d'approuver par écrit la publication de "La Voix Nationale" telle que nous l'avons décidée ensemble. Mais il y a mieux que mon humble approbation; il y a, en faveur de cette revue, le voeu unanime de Nos Seigneurs les Evêques ou représentants d'Evêques, dix-sept en tout, réunis à Montréal en janvier 1924. Leur désir ardent était d'avoir, au plus tôt, un organe de publicité pour venir en aide à leurs missionnaires colonisateurs.

L'oeuvre que veut faire "La Voix Nationale" est unique en son genre. Elle est, au surplus, de toute première importance. Bien en face de la marée montante de l'immigration étrangère